

A PARTIR DEL LUNES 15 DE ABRIL

Mejoras en infraestructura obligan al CESFAM Marcos Macuada a funcionar en La Bombonera

EQUIPO EL OVALINO
 Ovale

Con el propósito de mejorar la atención de los usuarios y usuarias de la comuna de Ovale, el CESFAM Marcos Macuada Ogalde experimentará obras de mejoramiento en sus actuales dependencias, por lo que se trasladará por un periodo de dos meses al gimnasio La Bombonera. En este recinto se instalará un centro de salud de campaña con 26 box de atención y comenzará su funcionamiento el próximo 15 de abril.

Estos trabajos son parte del Plan de Mejora de Infraestructura y Acondicionamiento 2024, que tiene como principal objetivo potenciar la calidad de servicio que se le entrega a los pacientes de la comuna de Ovale.

El proyecto contempla la reparación y el reacondicionamiento del sistema de alcantarillado, puesto que desde el año 2021 ha sufrido algunos inconvenientes, lo que se ha traducido en la emanación de gases, debido a la saturación de las cámaras. A estas intervenciones se suma la ampliación del sistema eléctrico y, capacidad de cobertura de internet y conectividad, lo que evitará cortes de luz, caídas del sistema, interrupciones en la atención y conflictos de registro clínico de los usuarios. Además, de la reposición de mobiliario de atención de los programas de la mujer, odontológico y respiratorio. En el área dental se espera poder incorporar 2 box odontológicos a cada Sector del CESFAM para garantizar una atención integral.

En este sentido, el alcalde Jonathan Acuña Rojas indicó que es urgente "realizar estas labores de mejoramiento, porque la idea principal es que nuestros usuarios y usuarias sean atendidos en un centro de salud de acuerdo a sus necesidades y sin dificultades, tanto en la atención como en la permanencia de los pacientes. Durante estos dos meses se llevarán a cabo estas labores de mejoramiento que nos garantizarán que las dependencias del CESFAM Marcos Macuada funcionará correctamente y sin problemas que afecten a nuestra comunidad".

La directora del CESFAM Marcos Macuada Ogalde, Claudia Barahona, sostuvo que son varios proyectos anhelados, que "felizmente tenemos ahora la oportunidad de ejecutar casi en paralelo, para lo cual, es necesario realizar el cambio



Al actual CESFAM Marcos Macuada Ogalde se le realizará una serie de reparaciones.

CEBIDA

En este periodo, que durará dos meses, se montará un recinto de salud primaria de campaña, con el fin de realizar las obras en las actuales instalaciones y, de esta forma, entregar un mejor servicio a los usuarios y usuarias de la comuna.

transitorio para no dificultar las atenciones, ya que durante la obra no contaremos con alcantarillado, existirá mucho movimiento y contaminación acústica, no obstante, es importante realizar todas estas mejoras a nuestro CESFAM, ya que, estaban dificultando otorgar una atención humanizada y de calidad. Las caídas constantes del sistema informático de nuestra ficha clínica electrónica, dificultan la entrega de horas, de medicamentos, entre otras prestaciones de salud. Además, las emanaciones de malos olores que nos obligan a evacuar a menudo deteniendo las atenciones, por esto y más, es una excelente oportunidad optar a estos 4 proyectos de reparación y mejoras que van en directo beneficios de nuestros usuarios. Hemos trabajado arduamente para prepararnos y estar a la altura".

PLAN PARA ESTOS DOS MESES

En el CESFAM de campaña, se continuarán con casi la totalidad

de las atenciones, priorizándolas de acuerdo a la población de riesgo, como son las horas de morbilidad, controles cardiovasculares de pacientes descompensados, controles ginecológicos, y una pequeña farmacia sólo para los medicamentos de morbilidad, dado que las demás entregas se mantienen en el CESFAM. El equipo del recinto de salud primaria optimizará sus recursos utilizando otros medios de atención, tales como, la teleconsulta desde los equipos de sector y en casos necesarios, atenciones domiciliarias.

El Equipo de Actividades Asistenciales trasladará sus prestaciones al SAR Marcos Macuada como son la toma de muestras de exámenes, curaciones simples y avanzadas, tratamientos inyectables, electrocardiogramas, entre otros.

De todas formas algunas unidades del centro de salud permanecerán en las actuales dependencias, como son el Laboratorio Clínico

"ES UNA EXCELENTE OPORTUNIDAD OPTAR A ESTOS 4 PROYECTOS DE REPARACIÓN Y MEJORAS QUE VAN EN DIRECTO BENEFICIOS DE NUESTROS USUARIOS. HEMOS TRABAJADO ARDUAMENTE PARA PREPARARNOS Y ESTAR A LA ALTURA"

CLAUDIA BARAHONA

DIRECTORA DEL CESFAM MARCOS MACUADA OVALDE

Comunal, Botiquín (Farmacia), junto con Alimentación complementaria (Alimentos de adulto mayor y la leche), un punto de vacunación y los programas de refuerzo, como Salud Mental Infantil (PASMI de 5 a 9 años), la Sala de Estimulación de Educadora de Párvulos, Programa de Acompañamiento, Espacios amigables, Atención Domiciliaria de Paciente Dependiente Severo (PADDS), y Programa Vida Sana. Todos estos programas de apoyo realizan mayoritariamente sus atenciones en terreno.